

Medio	Municipalidad de Providencia
Fecha	13-01-2016
Mención	Alcaldesa de Providencia lanzó libro patrimonial y firmó convenio de colaboración con la Universidad Alberto Hurtado : Fernando Montes, rector de la UAH

El lunes 11 de enero la Alcaldesa de Providencia, Josefa Errázuriz, lanzó el libro Montecarmelo, Casa de la Ciudadanía, que rescata la historia del antiguo monasterio de las monjas carmelitas de Santa Teresa, y junto al Rector de la **Universidad Alberto Hurtado**, Fernando Montes SJ, firmaron un convenio de colaboración entre ambas entidades, que permitirá el desarrollo de actividades conjuntas en el ámbito académico, cultural y social. El libro Montecarmelo, Casa de la Ciudadanía, es un volumen que reúne antecedentes, documentos e imágenes que dan cuenta de la larga historia y de los numerosos valores patrimoniales, urbanos, arquitectónicos, sociales y ambientales, del Montecarmelo, antiguo Monasterio de las Monjas Carmelitas de Santa Teresa. La jefa comunal agradeció el trabajo de todos los profesionales que hicieron posible esta publicación y en especial a la Congregación de las Carmelitas de Santa Teresa, por ser quienes dieron origen a este bello espacio y por su generosa contribución al facilitar información y documentos de gran valor para la producción de este libro. Además, de la presentación del libro, se firmó un convenio que materializa el trabajo en conjunto que se viene desarrollando desde hace unos meses entre la **Universidad Alberto Hurtado** y la Dirección de Barrios, Patrimonio y Turismo de la Municipalidad de Providencia para la publicación de un libro que rescata el patrimonio inmaterial de la comuna. La alcaldesa Josefa Errázuriz enfatizó en la importancia de este acuerdo "por eso también quiero agradecer la presencia de Fernando Montes, sacerdote y Rector de la **Universidad Alberto Hurtado**, gracias por estar aquí hoy para asentar acuerdos de mutua cooperación que afirmen la voluntad por cuidar Providencia y su historia. Gracias por trabajar y contribuir significativamente a la seriedad académica, por la voluntad de diálogo y, sobre todo, por trabajar para hacer de nuestro país, un lugar mejor para todas y todos los chilenos". El Rector

Fernando Montes SJ sostuvo "nuestra Universidad es eminentemente humanista, por eso es tan importante el rescate de nuestra historia e identidades, como lo señalaba la alcaldesa en sus palabras. Ojalá que esta comuna cuide su patrimonio y cuide al ser humano, que sea un lugar donde haya cultura, donde haya poesía... Yo espero que nuestra pequeña Universidad pueda colaborar en ello y para eso nos ponemos a su servicio".